

# MEF

## Mission - Entwicklung – Frieden

### Eine Gruppe von St. Elisabeth und Frauenfrieden in der Pfarrei Sankt Marien in Bockenheim

Zu unseren Hauptaufgaben zählt es, Projekte und Aktionen verschiedenster Art zu unterstützen und durchzuführen, die dem (Welt-)Frieden und der Gerechtigkeit dienen.

Konkret unterstützen wir, neben vielen kleinen durchgeführten Aktionen, ein Großprojekt in Bolivien.

[Schauen Sie dazu auch auf unserer Homepage.](#)



Unser Team besteht aus Personen jeden Alters und verschiedener Nationalitäten.

Wir treffen uns einmal im Monat, um über die Projekte zu berichten, uns auszutauschen und unsere Aktionen zu planen.

In Veranstaltungen und Gottesdiensten berichten wir Gemeindemitgliedern und Interessierten von der Arbeit und den Fortschritten der Projekte.

Wir bemühen uns um „fairen Handel“ und verkaufen deshalb einmal im Monat nach den Gottesdiensten in Frauenfrieden fair gehandelten Kaffee, Tee, Honig und andere Waren aus Ländern, die in der Weltwirtschaft benachteiligt sind.

Darüber hinaus sind wir im **Sachausschuss Eine-Welt von Sankt Marien** engagiert.

Wenn Sie Fragen haben, dürfen Sie sich jederzeit gerne an uns wenden.

Vielleicht haben Sie ja auch Interesse sich in unserem Kreis zu engagieren, dann kommen Sie gerne vorbei.

Rufen Sie an oder melden sich per Mail:  
069 795 395 90 bzw. [pfarrbuero@marien-frankfurt.de](mailto:pfarrbuero@marien-frankfurt.de)